

Pressemitteilung

5. September 2024

Ansprechpartner:
Ruth Wallner
BAUER Aktiengesellschaft
BAUER-Straße 1
86529 Schrobenhausen
Tel.: +49 8252 97-1844
public.relations@bauer.de
www.bauer.de

Neue Bauer-Azubis starten mit abwechslungsreichem Einführungsprogramm

Schrobenhausen – Es ist jedes Jahr ein besonderer Termin: Mit einer Mischung aus Spannung und Vorfreude auf den neuen Lebensabschnitt starteten am 2. September 38 junge Menschen ihre Ausbildung bei der BAUER AG in Schrobenhausen – darunter vier Lehrlinge aus dem neuen Ausbildungsberuf des Land- und Baumaschinenmechatikers. Damit sind fast alle Ausbildungsstellen besetzt. Insgesamt begleitet Bauer deutschlandweit rund 100 Auszubildende auf ihrem Weg ins Berufsleben.

Die ersten Tage der neuen Auszubildenden gestalteten sich mit einem dreitägigen Programm voller Action. Der Startschuss fiel im Hochseilgarten Schloss Scherneck. Dort konnten die neuen Azubis bei Kletterpartien, Gruppenaufgaben und Kennenlernspielen erste Kontakte knüpfen und gemeinsam Hürden überwinden.

Am Dienstag standen in Schrobenhausen Informationsvorträge auf dem Programm. Im Anschluss besichtigten die Neuankömmlinge das Werk in Aresing. Dort erwartet die Azubis jedes Jahr ein besonderes Highlight: Auf dem firmeneigenen Trainingsgelände dürfen sie selbst ans Steuer und die Bohrgeräte eigenhändig ausprobieren. Ein unvergessliches Erlebnis, das auch dieses Mal bei allen für Begeisterung sorgte.

Der dritte Tag bestand aus weiteren Vorträgen, einer Werksbesichtigung in Edelshausen sowie Gruppenarbeiten. In kleinen Teams entwickelten die Auszubildenden gemeinsam Verhaltensregeln für den Arbeitsalltag. Die zehn wichtigsten dieser Regeln nehmen sie als Erinnerungstütze für den späteren Einsatz mit.

Das Programm für die neuen Azubis setzt auf moderne und interaktive Formate. Im Mittelpunkt stehen Austausch und praktische Erfahrungen. Ausbildungsleiter Gerhard Piske berichtet: „Am besten gefallen den neuen Azubis immer die Gruppenarbeiten. Die geben ihnen Gelegenheiten, eigene Ideen einzubringen. Außerdem sind Gruppenarbeiten natürlich ideal fürs Kennenlernen. Wichtig ist uns, dass sich die neuen Auszubildenden von Anfang an willkommen fühlen.“ Das ist dieses Jahr wieder gelungen, sodass die Azubis ab Donnerstag motiviert in ihren jeweiligen Abteilungen starten konnten.

Foto: pressebild-press-image-ausbildungsstart-2024-bauer-ag



Bei der BAUER AG nahmen Anfang September 38 junge Menschen ihre Ausbildung auf.
© BAUER Gruppe

Über Bauer

Die BAUER Gruppe ist führender Anbieter von Dienstleistungen, Maschinen und Produkten für Boden und Grundwasser. Der Konzern verfügt über ein weltweites Netzwerk auf allen Kontinenten. Die Geschäftstätigkeit ist in drei zukunftsorientierte Segmente mit hohem Synergiepotential aufgeteilt: Spezialtiefbau, Maschinen und Resources. Bauer profitiert in hohem Maße durch das Ineinandergreifen der drei Geschäftsbereiche und positioniert sich als innovativer und hoch spezialisierter Anbieter von Produkten und Serviceleistungen für anspruchsvolle Spezialtiefbauarbeiten und angrenzende Märkte. Damit bietet Bauer passende Lösungen für die großen Herausforderungen in der Welt, wie die Urbanisierung, den wachsenden Infrastrukturbedarf, die Umwelt sowie für Wasser. Die BAUER Gruppe, gegründet 1790, mit Sitz im oberbayerischen Schrobenhausen verzeichnete im Jahr 2023 mit etwa 12.000 Mitarbeitern weltweit eine Gesamtkonzernleistung von 1,8 Milliarden Euro. Weitere Informationen finden Sie unter <https://www.bauer.de/de>. Folgen Sie uns auf [Facebook](#), [LinkedIn](#), [Instagram](#) und [YouTube](#)!